

Francisco Navarro Méndez, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de febrero el siguiente

RUEGO:

Se han puesto en contacto con este Grupo vecinos de la Calle Santa Ana, en concreto del tramo que discurre entre la calle Candelaria y Cabezo del Disco.

Estos vecinos abogan por la elevación de la rasante de la calle a la altura de las baldosas para facilitar el tránsito de los distintos usuarios de esta calle.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se estudie la posibilidad de llevar a cabo las obras solicitadas en el citado tramo de la calle Santa Ana y en su caso, la previsión presupuestaria para dicha actuación.

Águilas, 17 de febrero de 2022

Francisco Navarro Méndez
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.

Emilia Bayona Marín, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de febrero el siguiente

RUEGO:

Hemos observado que los soportes metálicos que hay instalados en varias zonas del municipio, como ya denunciábamos con anterioridad, se encuentran en un estado lamentable, llenos de suciedad, dando una imagen deplorable.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se tomen las medidas oportunas para que estas estructuras presenten una imagen correcta.

Águilas, 17 de febrero de 2022

Emilia Bayona Marín
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Antonio Landáburu Clares, concejal del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, eleva al **PLENO** ordinario del mes de febrero el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de la Calle Alpera están preocupados y nos transmiten sus quejas por el estado que presenta el solar que hay colindante con Calle Tortosilla, lleno de basura, enseres, así como el deterioro del muro de contención entre ambas calles.

Es por todo ello que el concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se tomen de manera urgente las medidas oportunas para solucionar este problema por salubridad y seguridad de vecinos y viandantes de la zona.

Águilas, 17 de febrero de 2022

Antonio Landáburu Clares
Concejal del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS





Ayuntamiento de Águilas

Grupo Municipal Popular

Eva Reverte Hernández, portavoz del Grupo Municipal Popular en el Ayuntamiento de Águilas, presenta ante el **PLENO** ordinario de febrero el siguiente

RUEGO:

Los vecinos de la Calle Julián Hernández Zaragoza nos hacen llegar sus quejas por el mal estado que presenta el asfalto, sobre todo, en el paso de peatones para cruzar hacia la gasolinera, está agrietado y con socavones.

Es por todo ello que la concejal que suscribe presenta el siguiente **ruego**:

Que se lleven a cabo, lo antes posible, las actuaciones necesarias para el arreglo del asfalto de la Calle Julián Hernández Zaragoza, por la seguridad de viandantes y circulación de vehículos.

Águilas, 17 de febrero de 2022

Eva Reverte Hernández
Portavoz del Grupo Municipal Popular

SRA. ALCALDESA-PRESIDENTA DEL AYUNTAMIENTO DE ÁGUILAS.



Plaza de España, 14 30880 Águilas
gpopular@ayuntamientodeaguilas.org

968 418 815